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９月20日（金）、爽やかな秋晴れの青空の下、「臥龍鳳雛」をテ
が り よ う ほ う す う

ーマに体育祭が行われました。 （予行の日、鳳凰が訪れたの、見た？⇒）

クラス対抗の体育祭。２、３年生の先輩たちを相手に、競技に、

応援に、各クラス団結して良く頑張っていた様子でした。

以下、各クラスのムードを、生徒の声でお届けします。

高校に入って初めての体育祭は応援団長

で凄く緊張していました。でも他の応援リ

ーダーの人たちやクラスメイトが協力して

くれたので凄くやりやすかったです。たく

さん練習して良い応援ができました。競技

の部では総合５位という結果で、みんな一

生懸命、楽しくやれたからだと思います。

リレーや競技のときの盛り上がりがすごく

て、とてもいい雰囲気でした。初めての体育祭で応援団長ができた経験を活かして来

年や再来年の体育祭も頑張りたいです。（１組 有田 新之助）

高校に入って初めての応援合戦で、時間が短い分クラスで協力しながら一つの作品

を作るという難しさや大変さを学びました。最終的にはひとつの作品ができて良かっ

たと思います。２、３年生の応援合戦では一年生にはないアイディアや団結力が本当

にかっこ良かったです。来年は今年の

応援合戦を超える作品をみんなで作り

たいです。短い練習期間でしたがクラ

スのみんなと協力して体育祭を成功さ

せることができて良かったです。

（２組 奥野 美穂）

高校に入ってから初めての体育祭で楽しかったです。あまり練習の時間がなかった

けど、みんなで協力できました。結果はまだまだ全然だけど、頑張りました。勝った

ときの嬉しさはものすごかったです。やっぱり２、３年生は強かったです。１年生の

応援席はとってもにぎやかで良かったです。みんな一生懸命友達が頑張る姿を応援し

ていました。とても良い体育祭にすることができました。（３組 川邊 大眞）

高校で初の体育祭。応援では、団長として何をすれば良いのか、クラスを引っ張っ

ていくことができるのか。色々な思いを持った中で練習してきました。結果は、まだ

まだ先輩方には及びませんでしたが、それよりも大切なことを学べました。勝ったと

きの嬉し涙や負けたときの悔しそうな表情、そんな姿がクラスの絆を強くしているん

だと思いました。来年こそは、今年よりもクラス一体となった応援・競技を創り上げ

て勝利を掴み取りたいです。（４組 谷口 優奈）

（多少写真に偏りがあるかもしれませんが、許してください…。）


